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七麻呂くん 
 

今月もマルシェに参加しました！  

先月同様、２５日にＪＲ箱根ヶ崎駅

構内にて開催された第５回「みずほマ

ルシェ」に参加させていただきました。 

今回はいつも行っている本校実習生

産品の販売・普及活動に加えて、私た

ちが開発した『瑞穂七色唐辛子』を今

までに購入したことがあるかをアンケ

ート調査してみました。 

結果は下記の通りで、１７.６％の方

しか購入されていないことがわかりま

した。販売活動を始めて１年３ヶ月が

経ちましたが、未だ認知度が低いこと

もわかりました。しかし、今回の調査活動を通して、購入したことがないと回答された方

のうち約半数の１３人（２８人中）

が購入してくださいました。 

来月は日程の関係で参加する

ことができないのですが、次回の

参加の時にも調査を行い、販売・

普及活動を数値化していきます。 



 

七味唐辛子での食品事故の多く 

は虫がわくことです。 

そこで、事故が発生しないように  

するために、『瑞穂七色唐辛子』を 

販売する際は、真空包装した上で、 

保冷凍しています。 

 

 

 

 

 

 

 

江戸東京野菜の 

 新宿区原産『早稲田みょうが』 

 檜原村原産『おいねのつるいも』 

 奥多摩町原産『治助いも』 

墨田区原産『寺島なす』 

も販売しました。 

『早稲田みょうが』が数袋 

売れ残りましたが、他の野菜は 

全て完売いたしました。 

 

 

 

 

マルシェを終える頃、 

西方の空には 

夕焼けが見られました。 

 

 

  

 


